

元気いっぱい! 夢いっぱい!

# 菊池っ子だより

vol.111

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎0968(25)7231



## 七城中学校

### 3 9月19日~21日 日間の職場体験学習を実施



今回学んだことを今後に生かしてほしいと思います。生徒の受け入れにご協力いただいた事業所の皆さん、ありがとうございました

2年生が3日間の職場体験を行いました。保育園で体験した生徒は「園児と過ごすこと以外にもたくさんの仕事があって、それをしっかりされている保育士さんはすごいなと思いました」と感想を綴り、別の生徒は、「職場体験を通してたくさんの学びがあり、とても楽しかったです」と話しました。

## 泗水中学校

### 地 10月3日 方創生 de SDGs



菊池青年会議所から講師を招き、カードゲームを交えて学習。生徒たちは楽しくSDGsを学ぶことができました

1年生を対象にSDGsワークショップ(市主催)が行われました。さまざまな社会の課題とSDGsとのつながりを知り、「持続可能な世界を築くためには何をすべきなのか、来自分はどのように目標達成に貢献できるのか」、自分自身の在り方や行動について、深く学ぶ貴重な体験となりました。

## 旭志小学校

### 健 10月3日 康を守るためにできること



「さすが中学生!」と思うことがたくさんあり、児童にとって学びのある会議となりました

旭志小の保健体育委員会と旭志中の保健給食委員会の代表が、オンラインで「健康シェア会議」を実施。自分たちの健康を守るために、自分たちができることを真剣に話し合いました。中学生が実施している「健康チェックカード」に、児童たちも取り組むことが決まり、どんな成果が出るか今から楽しみです。

## 花房小学校

### 土 9月9日 曜授業で花房の魅力を再発見!



当日は各学年に分かれて、水鉄砲づくりや花房飛行場跡の見学などを行いました

地域の人の協力の下、土曜授業を実施しました。学校運営協議会の委員が「子どもたちに花房の自然や歴史、地域のことを知ってもらい、もっと花房を好きになってほしい」という願いから始まった授業です。子どもたちの笑顔や真剣に学ぶ姿を見ることができ、思い出に残る半日となりました。

## 菊之池小学校

### 先 10月6日 生はお笑い芸人!



芸人の安井政史さんとセリフ合わせ ◎もっこすファイヤーのりをさんとたくさん。児童たちにとって素敵な出会いとなりました

本校では今年度、5・6年生を対象に吉本興業による漫才教室が4回開催されます。笑いの仕組みを知り、表現力やコミュニケーション能力を身に付けることを目的としています。12月には漫才の発表会を行う予定です。4年生はキャリア教育として、もっこすファイヤーの2人からさまざまな話を聞きました。

市内3高校の魅力を伝えます!

## 高校魅力化全力通信

vol.68

今月は3校それぞれの取り組みや活動など、2学期の生徒の様子を紹介します。

### 菊池農業高校

感動、感謝、思いやり、夢を育み未来を創る菊農生

【問い合わせ先】☎0968(38)2621



2年生のバザーも加わり、コロナ前のような盛り上がりを見せることができました。ご来場をお待ちしています。



昨年の菊農フェスタ

●菊農フェスタと農場開放祭  
11月11日(土)は菊農フェスタステージ発表が行われ、各クラスの発表や生活文化科のファッションショーがあります。12日(日)は毎年大盛況の農場開放祭です。今年も生徒たちが心を込めて作り育てた農産物や製品を販売します。

●今年創立120周年  
11月10日(金)に行われる創立120周年記念行事では、トタン屋根のケーク屋ア・ラモートの新本高志さんに講演をしていただきます。

●日本学校農業クラブ連盟全国大会  
10月25・26日に日本学校農業クラブ連盟全国大会が熊本県で開催されました。25日は本校で家畜審査競技会が行われ、農業高校の代表選手が全国から集結。選手がスムーズに競技に臨めるよう学校全体でサポートしました。



家畜審査競技プレ大会(7月)

### 菊池高校

努力の汗を流し、夢を実現する菊池高校

【問い合わせ先】☎0968(25)3175



●今年も大盛況! 菊高ジャック  
今年で3回目となる「菊高ジャック」は、商業科の課題研究という授業からスタートした行事です。  
商業科は婚活、子どもたちのお仕事体験「キクザニア」、菊高ショップをよりバージョンアップさせて実施しました。キクザニアは昨年初めて実施し、子どもたちから大好評。今年も多くの方々が楽しんでいました。  
普通科は御所通りを歩行者天国にし、探究学習の発表を行いました。「菊池の魅力発見」を学んでいる生徒たちは、酪農家やJA菊池と連携し、牛乳を無料配布。菊池の美味しい牛乳をPRしました。  
他にも、「トラベル及び菊池一族」を学ぶ生徒たちは、甲冑や女官の衣装を身にまとい、来場者に「菊池一族と延寿鍛冶展」や「戦国武将甲冑展」を紹介。今後の探究学習に生かすことができ、有意義な取り組みになりました。協力していただいた地域の皆さん、ありがとうございました。

### 菊池女子高校

We can make our own future -未来は自分でつくる-

【問い合わせ先】☎0968(25)3032



●菊女奇跡の物語  
7月から行方不明になっていた保護猫ミラクルチャッピーが77日ぶりに帰ってきました。生徒も地域の人も含め、たくさんの方が心配して情報を寄せてくださいました。本当にありがとうございます。

●2学期のユニーク講座紹介  
9月4日、運動と認知トレーニングを合わせた、認知症予防運動プログラム「コグニサイズ」の講座を行いました。株式会社より、認知症の仕組みや脳の活動を活発にする方法などを教わり、コグニサイズを行いながら、たくさん笑って脳を活性化しました。  
この学習を通して生徒たちは、10月7日に福岡で行われた「ふくおかカイゴつながるプロジェクト」へ参加。「カイゴを快楽へ」という魅力的な学びを得ました。今後も「菊女スマイルお元気プロジェクト」を発信していきます。  
9月29日には、菊池在住のベトナムの人と、料理を通して国際交流会を実施。ベトナム風フルーツゼンザイ「チュー」を教えてもらいながら一緒に作ったり、言葉や文化を学んだりしました。今後は、フィリピン、韓国、ドイツの人たちとの交流も予定しています。



楽しく調理できました